



PRO ACTION POUR LES ENFANTS CENTRAFRIQUE

LA RENTRÉE SCOLAIRE

Stéphane a été à Bangui. La rentrée scolaire a eu lieu le **19 Octobre 2020**. Ce sont plus de **trois cent vingt enfants** qui sont inscrits et présents. Le 04 décembre 2020, les élèves des classes de CM1 et CM2 ont honoré l'école au traditionnel défilé de la Ville.



Grâce aux soutiens de l'Association, les élèves sont en uniforme. Ils sont contents dans leurs tenues. Il n'y a pas de différence d'habits entre les élèves. Les enfants les plus démunis s'habillent de la même manière que ceux des familles aisées. Un pari gagné!

Centrafrique Future en liesse.

La sœur **Anne Marie MAKPAYEN** prend la direction de l'école. Elle est aussi chargée de donner les cours d'instruction religieuse et civique dans les classes. L'enseignant titulaire de la classe de CE2 a changé de vocation. Il est rentré à l'école de la gendarmerie. Nous avons recruté deux nouvelles enseignantes. Nous présentons ici toute l'équipe enseignante.



ÉCOLE DE COUTURE

Ça y est! Les salles de classe vont être utilisées les après-midis. Nous disposons de dix machines à coudre. Nous avons recruté une enseignante de couture et un professeur de français. La campagne de sensibilisation va commencer en janvier pour débuter l'école de couture. Cette formation va durer deux ans. Elle ne se déroulera que les après-midis; le temps que les mères au foyer s'occupent de leurs enfants.

BIENTÔT UN DISPENSAIRE!

Oui, la crise sanitaire n'a fait que renforcer nos rêves d'offrir à la population un lieu de soin. La Centrafrique ne compte que trois grands hôpitaux, situés dans la capitale Bangui. L'affluence est spectaculaire. L'accès au soin dans ce pays reste un rêve. Offrir un dispensaire, c'est sauver beaucoup de vies humaines. Nous avons reçu des lits médicaux, des déambulateurs et quelques matériels médicaux. Nous sommes en train d'apprêter un container pour l'acheminement. Les contacts sont en cours pour une demande d'exonération des frais de douane.

Un bâtiment composé d'une salle de consultation, une salle d'accouchement, une salle de travail, une salle d'hospitalisation, une pharmacie et une salle de laboratoire. Le budget s'élève à quarante-quatre mille cinq cents euros (44 500 €). Nous disposons de six mille euros (6 000 €) qui vont servir à la construction de ce dispensaire. Des contacts sont en cours pour commencer les travaux. Nous continuons à solliciter des contributions pour la construction de ce dispensaire.

Nous sommes ravis de vivre ces moments avec l'ensemble de la communauté qui soutient l'association et les enfants en Centrafrique.

Mille Mercis à Vous!